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第２６６２回 例会報告 会長念頭卓話               ２００９年１月９日 

     ～ 新年明けましておめでとうございます ～ 

ゲスト並びにビジター紹介   ゲスト     なし   ビジター  なし 

               米山奨学生  リー・ホー君 

誕生祝 １月１日 山澤夫人 この度は還暦を迎えました。女房の後、一歩下

がって影を踏まない様に歩いて３５年、何とか持ってきました。今年は女

房のキャディ代わりを努め一年でも長く一緒にいたいなあ… 

１月２日 野澤夫人 ６１歳になりました。山澤家の様に、どちらかがガマン

すれば長く続くのかなあと思っております。今、娘と孫二人が来ており絶

好調ですが、明日、帰った後の反動が心配です。 

１月５日 春田夫人 結婚して２５年、年齢は５０歳だと思います。趣味のピアノに再度、挑戦しています。

英文科を卒業したのに英語は私よりダメで、最近は仏語を習い始めています。毎年仏国へ旅行しています。

かみさんには結構自由にさせておりますが５０年を目指して仲良く行きたいと思います。 

１月１０日 平崎夫人 家内は７０歳になります。毎年、正月に孫が来た時ゲームをしますが最近は掛け金も万

札が飛び出すようになりました。大概、女房が最後に誕生祝という事でお金を集めて楽しんでいます。 

会長挨拶 新年明けましておめでとうございます。 

 新しい年を迎え、希望と新しい目標に向かって身が引き締まる思いがし

ている次第でございます。今日は、リー・ホー君ようこそおいで下さいま

した。山澤さん、野澤さん、春田さん、平崎さんの各ご夫人の誕生日おめ

でどうございます。それぞれ元気に本年もやって頂きたいと思います。 

昨年から思わぬ世界的な不況になり、真っ暗闇の中のトンネルに突入し

ている様な今日今頃であります。トンネルには出口がありますが半年か一

年後か…、それまで耐え忍んで各々の事業に励んで行けば良いと思います。 

  天気の方は、この北陸の空には似合わない年末年始でございました。昨日もすばらしい天気で北陸の冬は

どこへ行ったのか…。でも週末からはどうにか冬型になるようです。我々は、冬の景色である雪つりなどし

ていますが、この時期に降って頂かないと困る訳です。 

昨年の７月から会長を引き受けておりますが、下期の計画書に基づきまして心豊かなロータリー活動の推

進に努めて行きたいと思います。大城次年度には、組織作りが着々と進んでいると聞いておりますので、ス

ムーズにバトンタッチが出来るように準備をして頂きたいと思います。 

報告事項になりますが、昨年１２月２２日に募金稼動をして頂き、２４日に市役所の社会福祉課に届けて

参りました。工業高校のＩＡの生徒、生徒会、担当の先生と行って来た事が週報に記載されております。 
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植木の話ですが、正月に「カドマツ」を飾りますが、正月には新しい年を迎えて神様を家に迎え入れる意

味合いがございます。平安時代に始められ室町時代に現在の形になったようです。この辺では、斜めに切る

三本立てが普通でございます。 

米山奨学生 リー・ホー君 おめでどうございます。奨学金をありがとうございます。今年は、私の博士課程

の最後の一年です。私にとって大事な一年で、これからももっと頑張りたいと思います。 

幹事報告 黒部・黒部中央 RC より １月度例会案内 

つくし学園より クリスマス会の御礼状…サンタクロースの派遣、ご高志、子供たちへの思い出などに感謝。 

魚津市社会福祉協議会から Ｈ２０年度魚津市防災講演会の開催 ２／１１ １３：３０～ ありそドーム 

新川青年会議所 新年の会報「未来との約束」が届いています。 

出席報告  第２６６２回  欠席：２名 出席率：９４％ メイキャプ済：吉田 

第２６６０回  メイキャップ なし  出席率 ８３％ → 変わらず 

ニコニコボックス  大村さん ２００９年度下半期もよろしく 松田さん 今年も委員会活動をよろしく 

生駒さん 北日本新聞の取材を受けました 野澤さん ＩＡ募金活動 寒い中協力頂きました ７年間皆出

席出来ました 平崎さん 四十九日の法要を済ませました 会員の皆さまにご迷惑をおかけしました 武隈

さん ４１年 皆出席表彰状を頂きました 清水さん 皆出席表彰状を頂きました 根岸さん 皆出席表彰

状を頂きました 中島さん 皆出席表彰を受けました 辻（浩）さん 皆出席表彰を頂きました 岡崎さん 

皆出席表彰ありがとうございます 谷川さん 皆出席表彰ありがとうございます 今年もよろしくお願いし

ます 寺崎さん 今年もニコボックスよろしくお願いします 今日はたくさんありがとうございました 

委員会報告など  ロータリー財団委員会 谷川委員長 メールボックスに積金袋があったと思います。 

以前にも話をした事ですが、目標一千ドル(８８円／ドル)です。ご協力をよろしくお願いします。 

ＩＡ委員会 野澤委員長 １２／２２寒い中、年末募金ご協力活動ありがとうございました。２４日に市長

にお届けしました。今後もこの活動は継続します。 

広報委員会 小浜副委員長 「ロータリーの友」、是非、家でよく読んでおいてください。 

本日の卓話  大村会長  ・・・【会長年頭卓話】 

 このクラブに入ったのは平成７年８月でした。今年度は会長という大役を皆様方のご協力を頂きながらや

っております。入会した頃、女房の姉が砺波に嫁いでいました。その家には英国からホームスティが来てい

ました。その家の旦那は、高校生時のホームスティや仕事の寄宿舎の関係で、英国の某家にお世話になり、

その家の娘さんの「デビｨ」が成長し、高校卒業時に日本に来たという事でした。当時は我が家の娘も高校生

であり、その子と意気投合し、以来ずっとお付き合いをしております。それで娘は在学中に留学のシステム

を利用して米国のコロラド大学へ一年間お世話になりました。ただの植木屋のおやじでツルハシやスコップ

を持って走っていた状況でしたから、この会に入れて頂き皆さまとお付き合い出来た訳であり、娘にとって

もものすごく視野が拡がったのであります。娘は旅行会社へ就職し、また、「デビｨ」は仏国の新聞社に入社

し最初の赴任先が東京であったりして家族ぐるみのお付き合いをさせて頂いている訳です。２００４年の娘

の結婚式にも来てくれました。自分ではなかなか出来ませんが、女房が頑張ってそういう事を引受けてやっ

てくれているからお世話が出来ています。ＲＣでも国際交流と言う活動がございます。そういうお子さんが

おられましたら出来る限りお手伝いをさせて頂きたいと思います。何しろ子供にとって小さい時の出会いが

世界への視野が拡げるという事を皆さんにお伝えしたかった訳です。  

この後は、ＮＩＣＥ ＴＶで４年前に放送された「魚津の職人さん：造園師 大村雅紹」を見て下さい。      

【以上】 


